

Extra-Tipp Willich 12.11.17



Erfolgreiche Benefiz-Ausstellung

Gemeinsam etwas für Menschen tun, die an Leukämie erkrankt sind, das wollten sieben Künstler, die ihre Werke zugunsten des Vereins Stammzelle Rheinland (StaR) im Rahmen des Schiefbahner Herbstfestes in der Kulturhalle anboten. Unterstützt wurden sie dabei vom Restaurant Lepsy's, das für den guten Zweck Fingerfood anbot. Katrin Nickels und

der Arbeitskreis Fremde in der Stadt Willich steuerten Kaffee und Kuchen bei. Und zudem stellte Bernd-Dieter Röhrscheid von StaR e.V. noch ein Spendenschwein auf. Insgesamt kamen so über 1500 Euro zusammen. Fast 1000 Besucher wurden im Laufe des Tages in der Kulturhalle gezählt, von denen sich zudem 53 typisieren ließen.

Foto: privat